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ГАНГ GANGES

30.2 x 30.2

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

23,530,2 x 30,2 90,42100 циклов / cycles 1,37 158115 66

Красоту натурального камня подчеркнут декоры и бордюры, стилистике которых
свойственны восточные мотивы. Тонкое изящество орнаментов привнесет в ваш дом
частицу заморского шика.

The beauty of natural stone will be underlined by Oriental decors and borders. Subtle ele-
gancy of ornaments will bring a dash of foreign chic to your home.
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GANGES  ГАНГ
30.2 x 30.2

3197
Ганг песок 30,2x30,2
Ganges sand

А430/3197
Ганг песок 30,2x30,2
Ganges sand

А429/3197
Ганг песок 30,2x15
Ganges sand

3199
Ганг кофе 30,2x30,2
Ganges coffee

D430/3199
Ганг кофе 30,2x30,2
Ganges coffee

D429/3199
Ганг кофе 30,2x15
Ganges coffee

3198
Ганг коричневый 30,2x30,2
Ganges brown

В430/3198
Ганг коричневый 30,2x30,2
Ganges brown

В429/3198
Ганг коричневый 30,2x15
Ganges brown
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Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использовании
контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что поверхность легко
очищается. Если имеет место окрашивание, обработать поверхность защитными сред-
ствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической плиткой.

It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use the
grout finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure that the
surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with a special pro-
tective coating. See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more in-
formation.


